
 
 
 
 かつまた 孝明 です！ 

たかあき 

 昭和５１年４月７日生まれ 

出身   沼津市 

住所   沼津市花園町 

家族   父親（沼津市出身） 

母親（伊豆市出身：修善寺） 

     妻・長男・長女・次男 

経 歴 

〔学歴〕 

しょうえい幼稚園 

沼津市立門池小・門池中 卒業 

静岡県立沼津東高校 卒業 

学習院大学経済学部 卒業 

慶應義塾大学大学院経営管理研究科 卒業 

（経営学修士：ＭＢＡ取得） 
〔職歴〕 

平成１２年４月  スルガ銀行株式会社入社 

         財団法人企業経営研究所 研究員  

（地域経済産業分析） 

         経営企画部 人事担当マネージャー 

平成２２年１２月 スルガ銀行株式会社退職 

平成２３年１月～ 自民党衆議院静岡県第六選挙区支部 支部長 

平成２４年１２月～ 衆議院議員（現在３期目） 

       ・経済産業委員・財務金融委員・自民党水産部会 副部会長 

       ・消費者問題に関する特別委員会 理事・自民党青年局 次長 

いま、自民党が熱い！自民党員を大募集中！！ 
自民党に入党して、党員として自民党そしてかつまた孝明を支えてください！ 
入党資格 
・ わが党の綱領、主義、政策等に賛同される方 
・ 満１８歳以上で日本国籍を有する方 
・ 他の政党の党籍を持たない方 
党 費：一般党員 年額４，０００円、家族党員 年額２，０００円 

申し込み方法 

・ 自民党衆議院静岡県第６選挙区支部までご連絡ください。電話、e メール、直接お越し

いただいても結構です。 

  

― お知らせ ― 

ポスターご掲示頂ける方大募集！ 

事務所(055-922-5526)までご連絡ください 
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発行所：自由民主党本部 
100-8910東京都千代田区永田町 1-11-23 

電話：東京 03(3581)6211（代） 

振替口座：東京 00180-1-19518  定価 1部 105円 

自民党衆議院静岡県第６選挙区支部 

〒410-0062沼津市宮前町１３－３ 

電話：055(922)5526 FAX：055(922)5527 

ブログ：http://ameblo.jp/t-katsumata 

公式サイト：http://www.t-katsumata.com 

e ﾒｰﾙ：jimin@t-katsumata.com 

衆議院議員（静岡県第６選挙区支部支部長） 

通 

信 静岡６区【沼津・伊東・熱海・下田・伊豆・伊豆の

国（旧韮山・大仁）・賀茂郡・駿東郡（長泉・清水）】 

かつまた孝明氏  

小中学校普通教室にエアコン設置！ 
～子供たちの味方です！～ 

たかあき 

― 号 外 ― 

ボランティア大募集（６区支部まで連絡下さい） 

まるかつ通信の企画・配布・街頭演説サポート・ポ

スター貼りなどなど、楽しい仲間と共に！ 

地元の小中学校合計 21校に赴き現状を把握！徹底した現場主義！ 

http://ameblo.jp/t-katsumata


 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

未来のふるさとを担う子供たちのための教育予算確保へ！ 

 
 沼駿伊豆地区学校施設整備促進議連（会長：勝俣孝明）は、７

月２３日に議連メンバー及び市町長の同行のもと文部科学省、財

務省、自民党本部を訪れエアコン設置等公立小中学校施設整備の

ための予算確保の要望活動をおこないました。今回、本年３月に

設立した同議連において、勉強会や地区内の小中学校２１校を現

状視察し、教育長や校長の意見聴取を行い、予算要望をまとめた

うえで当局への要望活動に至りました。 

文科省における学校施設整備予算が削減される中で、長年、普

通教室へのエアコン設置、トイレの洋式化等を予算要望してきま

したが、非常に厳しい結果でありました。また６月１８日に発生

した大阪府北部地震では登校中の小学生が倒れてきたブロック

塀で命を落とす事故が、７月１７日には酷暑の続く中、愛知県豊

田市の小学１年生が熱中症で命を落とす事故が発生、学校施設整

備の必要性はさらに強く求められる中で、当議連は当局へ予算拡

大を強く求めました。 

文部科学省では、新妻秀規大臣政務官が、自民党本部では林幹

雄幹事長代理が、二階幹事長に代わり対応していただきました。 

 
 

林幹雄幹事長代理にエアコンの必要性を伝える！ 文科省にて新妻大臣政務官にエアコン予算の要望！ 



新妻政務官からは「学校施設整備に関する当初予算は減少して

いる、エアコン設置等急務である事業等を対処していくためにも

全体予算確保の力を貸してほしい」林幹事長代理「党としても、

これだけの気候変動の中、エアコンの必要性は十分に認識してい

る。勝俣孝明代議士が先頭に立って実現してほしい」との、回答

を得ることができました。 

 その直後、７月２４日に菅官房長官が「小中学校にエアコンの

設置補助を政府が検討する」という談話を発表しました。まさに

私たちの熱意が国を動かしたのです！ 

 そして驚くべきことに来年度の学校施設整備の概算要求額は

本年度比 3.5倍の 2,414 億円（本年度 681億円）が計上されたの

です！ 

 エアコン設置には文科省の学校施設環境改善交付金制度で事

業費の 3 分の 1 が国からの補助金で賄うことができるため、この

予算を文科省からしっかりと地元の学校に確保することが与党

議員である私の責務であります。 

 静岡県の小中学校のエアコン設置率はたったの 7.9％（全国 39

位）。 

引き続き地元の沼津市・長泉町・清水町・伊豆の国市・伊豆市・

熱海市・伊東市・下田市・東伊豆町・河津町・南伊豆町・西伊豆

町・松崎町のすべての小中学校の普通教室にエアコンが設置され

るまで先頭に立って予算確保に向けて全力で動いていきま

す！！ 

未来を担う子供たちのために、応援してください！！！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

私たちの熱意が国を動かした！！ 


